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Frau Dr. Seemann führt aus, dass zwei Angebote vorlägen, die den jeweiligen Bedarf für den 
Ausbau der Räumlichkeiten auf ca. 10.000 Euro bezifferten. Bei der zugesagten Eigenbeteiligung 
von Herrn Saretz bliebe ein Bedarf von 8000 Euro. Herr Mensch merkt kritisch an, dass öffentliche 
Gelder in dem Zusammenhang mit dem Vorgang nicht an einen privaten Gewerbetreibenden 
gezahlt werden sollten.  
Frau Dr. Seemann teilt mit, dass seitens der Landeshauptstadt keine Mittel für das Projekt zur 
Verfügung gestellt werden.  
Frau Dr. Schröter betont, dass es Sache der Politik sei, nun aktiv zu werden, falls dieser Wunsch 
bestünde.  
 
 
 

 


